

En la comuna de Hijuelas se realizó el lanzamiento a nivel provincial del Subsidio al Empleo, iniciativa enmarcada en el plan “Paso a Paso, Chile se Recupera” y donde la reactivación de los puestos de trabajo es un pilar fundamental.

La alcaldesa de Hijuelas, Verónica Rossat, en compañía de la seremi del Trabajo y Previsión Social, María Violeta Silva, entregaron detalles de este beneficio que tiene por finalidad potenciar la mano de obra, en marco de un recorrido realizado por la empresa Moliagro, ubicada en el sector Punta de Torrejón.

#### Anuncio Patrocinado



De esta forma se busca potenciar el empleo a través de la generación de nuevos puestos de trabajo, poniendo el foco en la contratación de mujeres, jóvenes y personas con capacidades diferentes, además del cuidado de las plazas laborales actualmente existentes.

La alcaldesa de Hijuelas Verónica Rossat, destacó la medida que va encaminada en ayudar a las personas, reactivar el país e indirectamente apoyar a las empresas que son el motor de la economía y la generación de empleo.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

Por su parte, la seremi del Trabajo, María Violeta Silva, destacó las acciones realizadas en Hijuelas para enfrentar la pandemia, ocasión en que hizo un llamado a los privados para que a través de este subsidio se generen nuevos puestos laborales.

A este beneficio para la contratación de mano obra podrán acceder todo tipo de empresas, incluyendo las pequeñas y medianas. Los interesados sólo deben postular a través de la página web [www.subsidioempleo.cl](http://www.subsidioempleo.cl)

Dentro de los próximos días, la Municipalidad de Hijuelas realizará una capacitación para explicar detalladamente este subsidio para la contratación de mano de obra, cuyo día, horario y lugar de realización se informará por las redes sociales municipales.

y tú, ¿qué opinas?